



PARA QUE RESPETE LA LEY, DICEN

# Morenistas van a 'obradorizar' al Poder Judicial

PATRICIA RAMÍREZ

Senadores y diputados se enfrascaron en ríspido debate en el seno de la Comisión Permanente

Senadores y diputados se enfrascaron en un ríspido debate, por varias horas, en el seno de la Comisión Permanente por las reformas al poder judicial anunciadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena.

En el apartado de la agenda política de la Permanente, el diputado Manuel Alejandro Robles, quien además inscribió una iniciativa para elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por voto directo, subió a tribuna para advertir que el Plan C de la reforma electoral no se va a detener e incluso va más allá, porque se trata de "obradorizar" al poder judicial.

"No vamos a conformarnos con una re-

forma profunda al Poder Judicial, haremos la Constitución humanista que México requiere del siglo XXI, vamos a obradorizar el poder judicial porque tienen que vivir en la justa medianía", dijo entre carcajadas y caras de susto de legisladores de la oposición.

Inmediatamente, el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería espetó "no me chinguen" y arremetió contra los legisladores de Morena.

"¡No me chinguen! No puede ser esto. Lo que no quieren es que se haga justicia, lo que quieren es que sea a modo. Nunca, ni en mis mejores sueños pensé que oíría semejante tontería", sentenció a gritos.

El diputado panista Román Cifuentes Negrete, afirmó que hoy renace una de las etapas más oscuras de la historia de México, al ver cómo desde la presidencia de la República se atenta contra la división de poderes consagrada en la Carta Magna.

"Se debe denunciar este intento golpista y de sometimiento ordenado por el presidente de la República en contra del



poder Judicial”.

El priista Pablo Angulo Briceño lamentó que la Comisión Permanente se enfrasca en debates tendenciosos que lo único que busca es intimidar y atacar a un poder de la Unión.

“A la mayoría parlamentaria, parece que le molesta la división de poderes, les incomoda no tener la razón, les estorba la ley. En las últimas semanas, se han dedicado a denostar, intimidar y amenazar a las y los ministros de la Suprema Corte y de todo el Poder Judicial”.

El petista se sumó al encendido debate señalando que la oposición es golpista y “les queda el poder Judicial y lo están desgastando; no se dan cuenta que la Corte votó porque hubiese transparencia y en la determinación de esta semana fueron muy divididos. Lo que están buscando es parar las obras del presidente López Obrador”.

Cuestionó cuál es la inquietud de que se entregue en diciembre el Tren Maya y que se esté cumpliendo con los compromisos que el presidente hizo.